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Großer Erfolg bei „Herbern trifft sich“:
Premiere begeistert Einheimische und

Gäste
Erfolgreiche Premiere von „Herbern trifft sich“ verspricht
weitere Veranstaltungen in der Zukunft. Lesen Sie mehr
über den gelungenen Feierabend mit Musik und guter

Stimmung.

„Das bleibt keine Eintagsfliege“

In der kleinen Gemeinde Herbern fand ein besonderes Ereignis
statt, das nicht nur die Bewohner vor Ort anzog, sondern auch
Gäste aus der umliegenden Stadt Ascheberg. Die Premiere von
„Herbern trifft sich“ war ein voller Erfolg und ein Abend, der
sicherlich in guter Erinnerung bleiben wird.

Aufbruchstimmung in Herbern

Der Feierabend begann mit einer Vielzahl von Menschen, die
sich auf dem Gelände der Sportanlage Werner Straße
versammelten. Organisiert von Ascheberg Marketing in
Partnerschaft mit dem SV Herbern, lockte die Veranstaltung
Einheimische und Besucher gleichermaßen an. Musikalisch
begleitet von Hucky Müller, der die Hits der 60er, 70er und 80er
Jahre zum Leben erweckte, war die Stimmung ausgelassen und
fröhlich. Besucher lobten die gelungene Auswahl an Speisen und
Getränken, die netten Gespräche und vor allem die erstklassige
Musik.

Zusammenhalt und Begeisterung



Ein beeindruckendes Merkmal dieses Abends war die Vielzahl
von Menschen, die sich trotz widriger Witterungsbedingungen
nicht davon abhalten ließen, an der Veranstaltung teilzunehmen.
Maria Aschoff, die die Verpflegungsstation leitete, konnte kaum
mit der Zubereitung von Pommes und Mantaplatten
hinterherkommen. Die Bar des SV Herbern war ebenso gut
besucht und fest in Feierlaune. Die Besucher waren sich einig,
dass dieser Feierabend alle Elemente für einen gelungenen
Abend vereinte.

Ausblick auf die Zukunft

Die einhellige Meinung der Besucher und Organisatoren war
klar: Eine Wiederholung von „Herbern trifft sich“ ist
unumgänglich. Marketing-Chef Sascha Klaverkamp zeigte sich
begeistert von der Resonanz und dem Gemeinschaftsgeist, der
an diesem Abend spürbar war. Trotz des unbeständigen Wetters
war die Premiere ein voller Erfolg und ein Ansporn für zukünftige
Veranstaltungen. „Das bleibt keine Eintagsfliege“, betonte
Klaverkamp mit Zuversicht.
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